



Somos una organización política puertorriqueña que lucha por la independencia de la Patria. Nuestra aspiración suprema es lograr la independencia de Puerto Rico y la construcción de una sociedad justa basada en la solidaridad, la libertad, la justicia social, la democracia participativa y el respeto a los derechos humanos y al entorno natural. Con tal propósito, impulsaremos las reivindicaciones y el respeto a los derechos de nuestro pueblo particularmente de la mujer, de los niños, de los envejecientes, de los jóvenes y de todos aquellos grupos, sectores y clases sociales que sufren las desigualdades y los prejuicios de un sistema colonial y de una sociedad llena de injusticias.

Será prioridad del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano el desarrollo de una ética superior que contemple el amor al trabajo, al estudio y a la Patria, que cultive la solidaridad entre los seres humanos; que promueva la justicia, la paz y la democracia verdadera; que procure desarrollar la autoestima individual y colectiva; que se distinga por el rechazo firme a la corrupción, la dependencia, el autoritarismo, el parasitismo y la acción antipatriótica, donde se fortalezcan las bases de la dignidad, el respeto y el amor indispensable para el desarrollo de una nueva sociedad en libertad.

El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) es una organización política de Puerto Rico. El MINH se formó, el domingo, 6 de mayo de 2004, de la unión del Nuevo Movimiento Independentista Puertorriqueño y el Congreso Nacional Hostosiano. Su principal objetivo es lograr la independencia de Puerto Rico, país que desde 1898 tiene el status político de Colonia Administrativa con los Estados Unidos.

El MINH promueve la unidad nacional, la justicia social, la democracia participativa y la colaboración entre los distintos sectores del independentismo puertorriqueño, bajo los postulados del prócer puertorriqueño Eugenio María de Hostos. Además, el MINH siempre ha apoyado y se ha solidarizado con las luchas de diversos sectores de la sociedad civil, como es el caso de grupos ambientalistas, sindicatos, comunidades y en favor de la igualdad racial y de sexo. Actualmente el MINH cuenta con diversos organismos de base regionales a través de todo el país, los cuales efectúan trabajos comunitarios, actividades de educación política, y otras.

La educación política de los puertorriqueños hacia la independencia es uno de sus propósitos fundamentales, aún entre aquellos compatriotas que no creen en la independencia para Puerto Rico. Otra labor importante que ejerce el MINH es el cabildeo internacional en búsqueda de solidaridad con su posición en el sentido de que la nación puertorriqueña tiene derecho a su descolonización e independencia, en foros como la ONU, el Movimiento de Países No Alineados y a través de la Misión de Puerto Rico en Cuba, adscrita al MINH. La organización ha respaldado iniciativas como la campaña por la Legislatura Unicameral, la Asamblea Constituyente para resolver el status político de Puerto Rico, etc.

El MINH realiza una importante labor en el campo internacional a través de la Misión de Puerto Rico en Cuba, con el propósito de gestionar el apoyo internacional a la independencia de Puerto Rico. También acoge a organizaciones especializadas que comparten la política del MINH. Posee su propio periódico, "El Hostosiano". El MINH se ha destacado como una de las voces más importantes y representativas del independentismo, a través de la participación en conferencias de prensa, programas de análisis político, manifestaciones públicas y protestas en la defensa de su consigna de unidad nacional y justicia social.

Nosotros

Escrito por MINH

Movimiento Independentista Nacional Hostosiano [MINH]

Oficina Central, Calle 25 NE #339, San Juan, Puerto Rico 00920

Teléfono: (787) 774-8585

minhpuertorico@minhpuertorico.org